



Comentario

Joaquín López-Dóriga (Periodista)

“Fíjese cómo están las cosas en el PRI, es el Senado de la República el que hace un homenaje al ex diputado federal René Juárez Cisneros, al cumplirse un año de su muerte, y en la Cámara de Diputados, los priistas, ni una palabra en recuerdo de quien fue su coordinador, ¿por qué? Porque a los diputados priistas los tiene apergollados Alejandro Moreno, y por eso se ignoró la fecha”.

<https://drive.google.com/file/d/1-aXt04cOrLW1x23w0yG-k08ceobnv8bY/view>